



AJEDREZ Y MATEMÁTICAS

Existe una gran relación entre las matemáticas y el ajedrez, ya que el ajedrez es un juego en el que aparecen:

- Cálculo numérico.
- Razonamiento lógico.
- Resolución de problemas.
- Pensamiento crítico.
- Intuición.
- Planificación...

Es por ello que hemos planteado esta colaboración durante el curso 20-21 entre los programas de innovación Ajedrez en la escuela y Conexión Matemática.

A lo largo de cada trimestre vamos a proponer una serie de actividades graduadas para poder aprender jugando y desarrollar nuestro gusto tanto por el ajedrez como por las matemáticas.

Este primer trimestre nos vamos a centrar en el tablero de ajedrez.

Vamos a ello